



(正面玄関側:法被姿のかにこちゃん)



(新棟側:金魚や黒出目金の風船飾り)

連日、猛烈な暑さが続いています。少しでも涼しさを感じていただければと、今年も夏祭りの飾り付けを行いました。今年は正面玄関を入ったホスピタルストリート中で法被姿のかにこちゃんが皆さまを笑顔でお迎えしています。飾りをご覧いただいた患者さんやご家族の表情が「ぱあ☆彡」と明るくなるお姿を拝見すると私たち職員もかえって元気をいただいておりますが、患者さんから「かにこちゃん最高!」「涼しいディスプレイにとっても癒されます」との嬉しいお言葉をいただき、大変励みになりました。

この暑さの中、通院される患者さんや夏休みを利用して入院される患者さんもいらっしゃいますが、夏はお祭りや花火大会など楽しい行事が沢山おありだと思います。こちらの飾りをご覧いただいて皆さま夏の楽しい思い出がよみがえり、治療に立ち向かうパワーに繋がっていただければ・・・と心から願っています。

今回で3回目の夏祭りの飾り付けですが、昨年こちらの飾り付けをした際に、いつか病院内で夏祭りが開催できないか!と考へましたが、今年の夏も再びコロナの第11波となってしまう、実現までの道のりが遠い状況です。夏祭りの開催は難しくとも、七夕のように患者さんやご家族にご参加いただけるようなイベントを今後少しずつ増やしていくことができるとボランティア支援室で様々な企画を練っておりますので、今後ともどうぞ宜しくお願いいたします。

立秋を過ぎても厳しい暑さの毎日ですが、しっかり水分と塩分補給をしていただいで、この夏を乗り切ってください!